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COPIA 

 
COMUNE DI  CASORATE SEMPIONE 

Provincia Varese 
 

VERBALE  DI  RIUNIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 
Nr.   39   Reg.                                           
  
Oggetto  :   RENDICONTO ANNUALE CONSIGLIO COMUNALE  DEI RAGAZZI. 
                     
                    
                     
 
 
L’anno duemilaquattordici, addì diciannove del mese di dicembre alle ore 18,30, nella sala consiliare, previa 
notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 

1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA SI  
2 PERAZZOLO ADRIANO SI  
3 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
4 MARSON TIZIANO SI  
5 MAGISTRALI MARIA ANGELA SI  
6 DE FELICE ALESSANDRO  SI (g) 
7 SARTI MARTA SI  
8 BUDELLI MICHELE  SI  
9 NOVARINA GIUSEPPE SI  

10 VEDOVATO ELENA  SI (g) 
11 MATERASSI SIMONETTA  SI (g) 
12 COLELLA CATALDO SI  
13 PERAZZOLO GIUSEPPE  SI  
14 TOMASINI ANDREA LUIGI SI  
15 TAIANO RUBEN  SI (g) 
16 CASSANI DIMITRI SI  
17 MALVESTITO ALBERTO  SI (g) 

                                                                      Totale  nr. 12 5 
(g  :  giustificato) 
 
Partecipa il Segretario Comunale dott.ssa Anna Burzatta. 
 
La Sig.ra Giuseppina Piera Quadrio, Sindaco, assunta la presidenza e constatata la legalità dell’adunanza 
dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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Verbale del Consiglio Comunale n. 39 del 19/12/2014  ad oggetto :  RENDICONTO ANNUALE 
CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI. 
 
 

 
SINDACO - Buonasera a tutti, possiamo iniziare la seduta consiliare. 
 
SEGRETARIO - Buonasera, faccio l’appello dei Consiglieri comunali adulti. 
Quadrio Giuseppina Piera  Presente 
Perazzolo Adriano   Presente  
Grasso Marco    Presente 
Marson Tiziano    Presente 
Magistrali Maria Angela  Presente 
De Felice Alessandro               Assente 
Sarti Marta    Presente  
Budelli Michele   Presente 
Novarina Giuseppe   Presente 
Vedovato Elena    Assente 
Materassi Simonetta   Assente 
Colella Cataldo                Presente 
Perazzolo Giuseppe   Presente 
Tomasini Andrea   Presente 
Taiano Ruben    Assente giustificato 
Cassani Dimitri                Presente 
Malvestito Alberto   Assente giustificato 
Il numero legale c’è. 
 
Rendiconto annuale attività Consiglio comunale dei ragazzi. 
 
SINDACO - Bene, adesso, visto che siete sull’agitato andante vi agito ancora di più, cito i vostri nomi. Ora 
l’elenco dei ragazzi del Consiglio comunale dei ragazzi. 
Burato Giacomo   Presente 
Brusetti Giacomo   Presente 
Busata Martina    Assente 
Cenati Gaia    Presente 
Limido Giorgio    Presente 
Taviani Alessia                Presente 
Villa Benedetta                Presente 
Cozza Francesca   Presente 
Cattoretti Carla                Presente 
Panizzolo Nicole   Presente 
De Molli Beatrice   Presente 
Mi fa particolarmente piacere vedervi qua nella sala consiliare, guardate che è proprio la sala della 
democrazia per eccellenza perché qua si fanno le scelte per la comunità casoratese, per il nostro territorio e 
quindi io adesso sono impaziente di sentire quello che voi avete progettato, avete attuato e intendete attuare 
perché mi auguro che crescendo possiate anche essere migliori degli adulti di adesso. 
Se siete agitati calmatevi e se non riuscite a calmarvi parlate lo stesso che vi ascoltiamo tranquillamente. 
 
Brusetti Giacomo -Buonasera a tutti, io sono un Consigliere del Consiglio comunale dei ragazzi di Casorate 
Sempione e oggi vi volevo raccontare la nostra prima uscita con il Consiglio comunale dei ragazzi che è stata 
nel chiostro di Voltorre, si è tenuta il 12 aprile 2014, era una giornata in cui l’Unicef ci ha fatto il rapporto 
sui diritti dell’Infanzia. Passo la parola a Giorgio. 
 
Limido Giorgio - Buongiorno a tutti, sono un Consigliere del Consiglio comunale dei ragazzi di Casorate 
Sempione e tra le tante cose che c’erano al chiostro di Voltorre ho trovato alcuni proverbi e quello che mi ha 
colpito di più è questo: Aiuta gli altri, una piccola mano può essere l’inizio di una grande amicizia. 
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Dopo di questa la cosa che mi ha più colpito al chiostro era che ho scoperto che l’acqua che per noi è 
scontata, ogni volta che la sprechiamo è come se togliessimo un po’ di vita alle persone che non ne hanno a 
sufficienza perché ci sono delle persone che non sono fortunate come noi e hanno bisogno di aiuto. Passo la 
parola al mio collega. 
 
() - Dopo altre attività siamo andati in una sala Consiglio in cui abbiamo sentito al telefono un giornalista che 
era appena tornato dalla guerra in Siria, che ci ha detto la situazione in quel Paese e dei bambini in quel 
momento. Il suo racconto ci ha fatto riflettere molto rispetto ai diritti che noi abbiamo e purtroppo non sono 
garantiti a tutti i bambini del mondo. 
 
Cattoretti Carla - Buonasera a tutti, io sono un Consigliere del Consiglio comunale dei ragazzi e adesso 
parleremo dell’Anlaids, una associazione che raccoglie fondi per combattere l’AIDS, una malattia 
sessualmente trasmissibile. Passo la parola a Beatrice. 
 
De Molli Beatrice - Per informaci e organizzarci siamo andati allo spazio giovani con gli educatori Fabio e 
Paola che ci hanno comunicato che il mercatino si sarebbe tenuto in piazza Mazzini il giorno 18 aprile. 
Passo la parola a Carla. 
 
Cattoretti Carla - Per sponsorizzare Anlaids siamo andati in giro per il paese a consegnare volantini. 
Il giorno del mercatino siamo andati sotto la scalinata della chiesa prima dell’inizio della messa. 
 
De Molli Beatrice - Al mercatino si vendevano bonsai, ne abbiamo venduti molti e il ricavato l’abbiamo 
donato all’associazione Anlaids; questi soldi verranno usati per aiutare nella ricerca per la cura dell’aids. 
 
Cattoretti Carla - Questo evento è stato già fatto molte volte ma solo due volte è stato organizzato dal 
Consiglio comunale dei ragazzi. Con questo mercatino si può contribuire a salvare delle vite; forse ci sarà 
anche l’anno prossimo. Grazie per l’ascolto. 
 
(pausa nella registrazione) 
 
Burato Giacomo - Buongiorno a tutti, sono il Sindaco del Consiglio comunale dei ragazzi e vi voglio 
raccontare del giorno 20 novembre, la marcia dei diritti dell’infanzia e dell’adolescenza. 
Dopo il viaggio ci siamo ritrovati nella piazza Repubblica di Varese, c’erano più di 1.000 bambini di tutte le 
età e abbiamo ballato per riscaldarci perché faceva molto freddo e sia per attirare l’attenzione. 
Dopo il raduno ci siamo diretti verso i giardini estensi insieme a tutti i bambini presenti e abbiamo marciato e 
urlato a squarciagola motivetti che facevano intuire perché eravamo lì. Passo la parola a Nicole. 
 
Panizzolo Nicole - Sono Consigliere del Consiglio comunale dei ragazzi. Dopo la marcia illustrata dal 
Sindaco Giacomo, ci siamo recati ai giardini estensi dove una rappresentante dell’Unicef ha pronunciato una 
frase che ha spiazzato tutti, cioè che era bello vederci così numerosi ma avrebbe preferito non vedere 
nessuno. Dopo un paio di secondi ha spiegato il motivo di quella sua frase, perché voleva far capire che non 
voleva più fare questa manifestazione perché non ce n’era bisogno perché tutti i bambini avevano questi 
diritti e quindi non c’era bisogno di combattere per averli. Dopo questa frase ha spiegato il perché ci eravamo 
riuniti e da quanto tempo si faceva e ha detto che questo è un anno importante perché è il 25° anno dove è 
stata scritta la carta dei diritti. Buone feste e grazie a tutti da parte del Consiglio comunale dei ragazzi. 
 
(applausi) 
 
() - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
 
(pausa nella registrazione) 
 
SINDACO - C’è da parte dei Consiglieri qualche altro intervento? 
Visto che non ci sono altri interventi io ringrazio davvero voi, vi auguro di continuare con un buon lavoro, di 
impegnarvi sempre pensando agli altri, qualcuno di voi sarò felice di rivederlo lunedì prossimo, chiudo qui la 
seduta consiliare, buon Natale e felici feste a tutti, prima a voi ragazzi e a tutti i vostri cari. 
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  Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO COMUNALE 
 
  f.to Giuseppina Piera Quadrio                                                  f.to Anna Burzatta      
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno   16/01/2015  e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   31/01/2015. 
 
Casorate Sempione, 16/01/2015 
 
                                                                                                 IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                  f.to  Anna Burzatta      
 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   16/01/2015 
                                                                                                     IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                    dott.ssa Anna Burzatta       
 
 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno                        per decorrenza del termine di 
cui all’art. 134, comma 3, D.Lgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,  
 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                        
                                                                                                       
 
 
 


